



## Impressions, expressions sur Syrano en classe par les 4A

publié le 10/02/2013

---

Il y en a qui aurait préféré finir comme c'était prévu à 15h30... d'autres pour qui c'était « cool » de ne pas être en cours habituels ... et il y en a d'autres qui ont dit...

« J'ai bien aimé mais il a trop parlé de rap et c'était trop long mais j'étais intéressée par ce qu'il disait. »

« J'ai adoré discuté avec Syrano. »

« C'était bien quand il nous a parlé de l'histoire du rap. »

« J'ai bien aimé les chansons, j'ai bien aimé quand Syrano parlait mais je pense qu'on a parlé un peu trop sur le même sujet. »

« C'était super cool !!!! »

« J'ai bien aimé la discussion avec Syrano !!! J'aimerais bien chanter un morceau de rap sur le ghetto et ma vie... J'ai bien aimé quand on a écouté la chanson de

« 2Pac » et aussi « 36 chambres !!! »

**Syrano sera à nouveau au collège, la semaine prochaine, lundi et jeudi avec les 4A.**



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.